

DATE : 22 AVRIL 2021

HEURE : 17H30 – 19H30

EN LIGNE, GRATUIT & [INSCRIPTION OBLIGATOIRE](#)
INFORMATIONS [SUR LE SITE UNISANTÉ](#)

Les habitudes alimentaires des Suisses ont évolué au fil du temps et selon les régions. Cette diversité marque encore aujourd'hui le contenu de nos assiettes et a un impact sur notre santé. Vous voulez en savoir plus :

Que mangent les Suisses ? Tendances et perspectives sous la loupe historique, sociale et médicale.



INTERVENANT·E·S

- PRE MURIELLE BOCHUD
CHEFFE DU DÉPARTEMENT EPIDÉMIOLOGIES ET SYSTÈME DE SANTÉ D'UNISANTÉ
- ISABELLE RABOUD-SCHÜLE
ETHNOLOGUE, DIRECTRICE ET CONSERVATRICE DU [MUSÉE GRUÉRIEN](#)
- DRE DOMINIQUE TRUCHOT-CARDOT
PROFESSEURE HES ORDINAIRE, RESPONSABLE DU [SILAB](#) À L'INSTITUT ET HAUTE ECOLE DE LA SANTÉ LA SOURCE
- PHILIPPE LIGRON
RESPONSABLE DE LA FOOD EXPERIENCE DE [L'ALIMENTARIUM](#), MUSÉE DE L'ALIMENTATION

MODÉRATRICE

- CHRISTINE MUELLER
CHEFFE DE SECTEUR AU DÉPARTEMENT PROMOTION DE LA SANTÉ ET PRÉVENTIONS D'UNISANTÉ

Événement organisé dans le cadre de l'exposition « Manger. La mécanique du ventre » au Musée de la main UNIL-CHUV et en partenariat avec l'Institut et Haute Ecole de la Santé La Source.



Gesundheitsförderung Schweiz
Promotion Santé Suisse
Promozione Salute Svizzera